



Fest mit den Fischern

Impressionen vom Fischerfest – organisiert



von Rat der Stadt, PGB „Einheit“ und DAV-Ortsgruppe

Gut 2500 Bürger waren Gäste des Beeskower Fischerfestes. Daß es gut besucht war, lag sicher am schönen Wetter, aber auch an der stärkeren Ausprägung des Festes als Fischerfest.

Neben den traditionellen Merkmalen des Volksangeltages, zu dem Kutschfahrten, Preisangeln und Preisskat sowie Kahnkorso ebenso wie Tanz und Kinderprogramm gehörten, trugen in diesem Jahr auch die Berliner Buddelschipper, Modenschau des HO-Betriebes, Tombola und Marktreiben zum Gelingen bei.

Den Charakter des Fischerfestes bestimmten aber die Ausgestaltung des Anglerplatzes mit berufstypischen Utensilien sowie das Engagement der PGB „Einheit“ Storkow. Sie brachte das Typische des Festes ein, bot Delikatessen vom Fisch.

Beim Pokalangeln hatte einmal mehr Johannes Spitzer vor Reinhard Eisner, zwei Routiniere des sportlichen Angeln der DAV-Ortsgruppe, die Nase vorn. Bei der Ausschmückung der Kähne für den Korso ging der Pokal des Bürgermeisters an Hartmut Kieper.

Ein Fischerfest im Sinne des Wortes – unsere Bilder geben einen kleinen Einblick ins Geschehen. Fotos: Fk. P. Pikos



lok:redaktion
Ernst-Thälmann-Straße 10
Beeskow, 1230
Telefon: 2 38
Verantwortlicher Redakteur:
Günter Menzel
Artikel-Nr. 15 602
ISSN 0232 – 2846